



Monstruosa

Si estas elecciones judiciales fueron difíciles por el número de cargos en disputa y la complejidad del sistema de votación, los ciudadanos deberían estar espantados ante la monstruosa elección que se avecina para 2027, que será, ahora sí, la más grande de la historia. Y es que además de las elecciones federales para renovar la Cámara de Diputados, también estarán en juego 17 gubernaturas, aparte de Congresos locales y cientos de municipios, y además, la otra mitad de los cargos de jueces y ministros. Ante este panorama, voces de la '4T' ya anticipan que será necesario reconsiderar las elecciones judiciales, porque implicaría que cada elector tenga ante sí decenas de boletas.

Azul rebelde

De cuatro gobernadores panistas que hay en México actualmente, tres fueron a contracorriente este domingo y sí votaron en la elección judicial que Acción Nacional tanto denostó. Esos mandatarios son **Libia Dennise García**, de Guanajuato; **María Eugenia Campos**, de Chihuahua, y **Mauricio Kuri**, de Querétaro. A ver cómo les va en la cúpula azul. La única que se salvó del posible reproche de su presidente de partido fue **María Teresa Jiménez**, mandataria estatal de Aguascalientes: de ella no hay foto votando este domingo.

Factura

El Partido del Trabajo fustigó la soberbia de Morena y recordó que al reventar la alianza entre ambos partidos en Veracruz, por la negativa de darle más espacios a petistas, el partido logró el mayor crecimiento en esa entidad para gobernar 28 municipios y obtener más de 373 mil votos. El PT sentenció que, a pesar de todas las agresiones que sufrieron varios de sus candidatos y también del intento de otras fuerzas políticas de coaccionar y sabotear la campaña, salieron adelante.

Continúa en siguiente hoja



Nada claro con Clara

En política, las coincidencias son unicornios: no existen. Por eso vale la pena preguntarse por qué, en las últimas dos semanas, le ha torrenciado en su milpita a **Clara Brugada**: primero, el magisterio radical, que se aposentó en el Centro Histórico y que, con movilizaciones y bloqueos, ha desquiciado la vida cotidiana en la capital. Luego, el doble asesinato de sus colaboradores (asunto que está lejos de resolverse), y, para acabarla de amolar, el desalojo totalmente inexplicable del Multiforo Alicia. ¿Le están acercando la lumbre a Clara o nomás es una mala racha?

"Ciudad Iluminada, territorios de paz"...

Porque si algo detiene al machismo es una buena tipografía retroiluminada. El gobierno capitalino decidió que 54 mensajes en luminarias serían la solución definitiva a la violencia contra las mujeres. ¿Políticas públicas integrales? ¿Justicia efectiva? Nah, mejor luz y frases. Brugada aseguró que esto transformará la vida de los capitalinos. Y claro que sí: ahora, en lugar de miedo, sentirán inspiración al leer "respeto". Total, nada como una metáfora luminosa para enfrentar realidades oscuras. Que tiemblen los agresores: les llegó la poesía callejera. Y si no funciona, al menos la ciudad ya está más *instagrameable*.